



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Algérie

Question écrite n° 22642

Texte de la question

M. Guy Lengagne appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation sanitaire extrêmement précaire de certaines régions de l'Algérie, dont l'Oranais, où plusieurs personnes sont atteintes de la peste bubonique et où un enfant est mort de cette maladie le mois dernier. Les autorités sanitaires algériennes ont elles-mêmes confirmé l'existence d'au moins dix cas de peste bubonique à Khailia, une petite localité située à la périphérie d'Oran. Les moyens dont dispose le CHU d'Oran pour effectuer les analyses nécessaires et soigner les personnes malades étant largement insuffisants, la maladie risque de se développer si la communauté internationale ne fournit pas à l'Algérie une aide importante. Il lui demande de bien vouloir lui préciser quelle sont les moyens qu'a déployés le Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Guy Lengagne](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (5^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 22642

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 juillet 2003, page 5907